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Résumé:
Les boites en ivoire Andalous qui appartenaient aux femmes d’Andalous pour préserver
leurs bijoux et leurs outils d’ornement sont parmi les plus beaux objets de la civilisation
islamique d'Andalousie, caractérisés par la beauté de leur fabrication, la diversité de ses
formes et la diversit¢ de ses themes décoratif quand l'artiste musulman lui a valu une
esthétique artistique particuliére, Ou elle a pris une place importante dans les arts décoratifs
islamiques.
Mots clés: Andalous Objets d’art- Boites en ivoire -Arts décoratifs islamique-Esthétique
artistique .
Abstract:
The Andalusian ivory boxes that belonged to Andalusian women to preserve their jewels
and ornamental tools are among the most beautiful objects of the Islamic civilization of
Andalusia, characterized by the beauty of their manufacture, the diversity of its forms and
the diversity of its decorative themes when the Muslim artist earned her a particular artistic
aesthetic, where she took an important place in the Islamic decorative arts.

Keywords: Andalusian Art objects - Ivory boxes - Islamic decorative arts - Artistic
aesthetics.
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